
草加市地デジアンテナ工事
草加市のアパートでケーブルテレビからの乗換えでアンテナを設置してきました。

オーナ様とケーブル会社でのトラブルがあったようで

アンテナの設置になりました。

結果、負担金も少なくなるようで喜んでいました。
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